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Con veinte meses de retraso, el Fondo Financiero de Proyectos de Desarrollo  (Fonade),
recibirá finalmente las obras del nuevo estadio de softbol, construido para la realización de los
XVIII Juegos Atléticos Nacionales 2008.

  

       

  

Este bello escenario fue blanco de críticas y tuvo el rechazo de los profesionales locales por el
hundimiento de una de sus estructuras. Hecho que motivó una recomendación negativa a la
Administración Departamental para que no lo recibiera hasta que no fuera subsanado el
impedimento.

  

Antes de recibir el escenario, el gobernador Pedro Gallardo Forbes, solicitó al secretario de
Infraestructura y Obras Públicas, Fermín Zurique Forbes y al director de la Unidad de Deportes,
Roberto Bonilla Davis, que realicen una minuciosa revisión antes de recibir el centro deportivo.

  

Hasta el momento, la Administración Departamental solo ha recibido el Coliseo de Basquetbol
de San Luis; faltando aún –además del mencionado de softbol-  los nuevos estadios de futbol y
béisbol.
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